Il y a au Mexique environ 130 sociétés enregistrées de logiciels, dont 85 pour 100 dans la région de Mexico. Il y a cinq types de fournisseurs de logiciels :

- les entreprises locales de développement de logiciels;
- les représentants de sociétés étrangères de logiciels;
- les entreprises qui offrent à la fois leurs produits et des logiciels importés;
- celles qui adaptent à façon des logiciels étrangers pour les clients mexicains; et
- les fabricants de matériel qui vendent le logiciel à installer sur leur équipement.

Au fur et à mesure que le marché prendra de l'ampleur et deviendra plus sophistiqué, on devrait assister à une concentration dans ce secteur et finir avec un plus petit nombre d'entreprises. Celles qui survivront seront solidement implantées au Mexique et en mesure d'offrir un service et un soutien fiables.

Le secteur de l'informatique évolue constamment et n'est pas encore clairement divisé en sous-secteurs. Dans ce profil, on traitera surtout de trois grandes spécialités qui offrent des possibilités particulièrement prometteuses. L'automatisation industrielle est le segment le plus dynamique dans le secteur privé. Dans le secteur public, il y a un besoin permanent pour tous les types de bases de données à grande échelle mais les systèmes d'information géographique viennent au premier rang. Même s'il s'agit d'un secteur arrivé à un plus grand degré de maturité, la bureautique continue à être une source de ventes pour les fournisseurs étrangers de technologie. Pour l'essentiel, le marché de l'informatique à domicile n'est pas encore assez développé au Mexique pour justifier qu'on lui accorde une importance particulière.

